
                                                      Compte rendu du CA du 24 août 2023 

                                                                                                             animé par Casimir Kielbasa 

                                                                                                             Secrétaire de séance Jean-Pierre Lautrey 

 

Excusés :             Jean-Louis  De Rasse, Denise Sivignon. Gérard Smolinski. 

 

Présents :         René Benoit, Vinicio Bertocci, Daniel Bouton, Casimir Kielbasa, Christiane Konarski,  

                                  Daniel Kot, Jean-Pierre Lautrey, Jean-Paul Risse et Jacques Thévenin. 

 

 

Calendrier des réunions et des activités du second semestre de l’année 

remis ultérieurement par Casimir 

 

Réunions plénières :    fréquence mensuelle et toujours le 2ème lundi du mois excepté en   

                                             septembre où  elle se tiendra le 4 septembre en vue de l’organisation  

                                            du forum. 

Le festival :                   Il est maintenu le 21 novembre et donnera lieu comme d’habitude à 

                                            5 séances de visionnage. 

                                            IMPORTANT :  Remettre les films rectifiés au plus tard pour le 9  novembre. 

 

Les dates de nos visites à l’Espace Jeunesse seront définies plus tard une fois les contacts 

pris  au forum. 

 

Formation :             Les formations porteront dès la rentrée sur les deux nouveaux logiciels              

                                           adoptés par le Club, da vinci resolve et Shotcut  

 

                                           Compte tenu de la densité de la formation, Vini propose de scinder en  

                                           2  parties l’ Assistance technique du jeudi pour organiser de petits ateliers  

                                           programmés lors des réunions plénièères. 

 

Casimir annonce la nécessité de réunir le CA avant la fin de l’année, mais après le festival. 

 Cette réunion qui se tiendra le 14 décembre, aura, entre autre, pour but la mise en place du livret de 

l’adhérent . Casimir demande à Jacques d’envoyer une mouture du règlement intérieur 

 avant le 16 novembre, date de réunion d’un CA intermédiaire pour l’étude de ce RI. 

 

Le FORUM des ASSOCIATIONS : 
                                     Il se tiendra le samedi 9 septembre de 10H à 17H 

                                     Installation à partir de 8H45 ( les voitures devront être sorties à 9H45 ) 



                                     Réservation des repas : Vini, René Benoit, Casimir et J-P L   

                                     Peut-être que cette liste sera complétée par d’autres personnes se portant         

                                     volontaires lors de la réunion plénière du 4 septembre. 

 

 

Matériel à apporter : ( venir le vendredi AM ) 

                      Le téléviseur, des caméras dont celle de Jacquy et de Kasirmir, un disque dur,  

                      un stabilisateur, un pied, le drone, le steady cam, un ordi pour faire une démonstration     

                      de montage. ( Cap Cut pour montage d’images prises par smatphone ) 

                       Fauteuil roulant aménagé par Jacquy pour faire des travellings. 

                       2 affiches ont été réalisées par Casimir : celle du savoir faire et celle du savoir être. 

 

Affiche réalisée par René Benoit : 
 

                       Une annonce sera faite par voie d’affiche à l’adresse des scolaires de 10 à 18 ans  pour           

                       des formations le mercredi  moyennant une adhésion Jeune de 20 € par exemple. 

 

Pour INFO : 
 

                        Le jeudi 17 novembre à 17H,    réunion à l’Embarcadère des associations suivie de 

                        la réunion des Forces Vives à 19H . Casimir, Daniel Kot, J-P L et Jacquy y assisteront. 

 

                        Les travaux de notre futur local sont en  bonne voie ; ce matin, a eu lieu une réunion de 

                        chantier avec les instances municipales satisfaites des travaux en cours. 

                        Les alimentations éparpillées pour l’instant seront  concentrées sur le même coffret. 

                        Concernant la réfection du plafond et l’insonorisation du local, un devis sera établi.  

 

 

16H30 Levée de séance. 
 

 

 

  

                                        


